

## 2学期充実の時期、実り多き活動に向けて

日中の日差しはまだまだ強さをゆるめていませんが、朝風は少しずつ涼しい風が吹くようになってきました。

2学期始業式から一か月がたち、子どもたちは学校生活への落ち着きを見せながら、日々の学習に取り組んでいます。今月は教育相談週間や読書月間の取組、学力パワーアップシーズンのスタート、そして月末の運動会へと、学校行事への気持ちを高めながら教育活動の充実を図っていきます。そのためにも、子どもたちには各活動の「めあて」を持たせ、学級や学年の仲間とのかかわりを深めながら、各活動に参加し、振り返りができればと考えています。各ご家庭でも、引き続き子どもたちへのかかわりとご支援をお願いいたします。



### ～10月の行事予定～

- 3日(月)～7日(金) 教育相談週間
  - 4日(火) 避難訓練(地震・火災)
  - 5日(水) 校内合唱コンクール
  - 6日(木) 運動会練習スタート
  - 10日(月) スポーツの日(公休日)
  - 11日(火) 校長講話  
委員会活動(5・6年生)
  - 12日(水) 校内授業研究(3・4年)  
市童話お話大会
  - 16日(日) PTA美化作業  
家庭の日、ファミリー読書
  - 28日(金) 運動会前日準備
  - 30日(日) 運動会
  - 31日(月) 振替休日
- ※30日が雨天等の場合は、11月6日(日)に運動会を順延します。



### 授業参観へのご参加と、学校評価アンケートご回答に感謝

9月14日と15日の二日間、今年度2回目の授業参観を行いました。感染症予防対策へのご協力と、子どもたちへの激励をいただきました。二日間の参加者数(割合)をご紹介します。

1年生:105人、2年生:108人、3年生:90人、4年生:107人、5年生88人、6年生66人、計564人(66%)

また、9月の授業参観に合わせ、学校評価の保護者アンケートにもご協力をいただきました。回答率は学校全体で50%でした。今後、結果やご意見等に関する回答をお知らせする予定です。

### 10/16(日)PTA美化作業…ご参加のお願い

今年度はじめての美化作業を行います。子どもたちが日々過ごす学校環境の整備へのご協力をお願いいたします。

### 市の童話お話大会校内代表

各学年で、多くの子どもたちの童話お話への挑戦がありました。学級・学年の予選を経た6人が、9月16日の校内審査会に参加しました。そこで低・高学年の代表が決まり、10月12日開催の市童話お話大会に参加します。

1～3年生の部:1年6組代表  
4～6年生の部:6年1組代表

### 保護者・地域、交通安全指導に感謝!⇒徒歩登下校の推進

朝の子どもたちの登校時に、保護者や地域の方々の立哨・安全指導が行われていることに感謝申し上げます。

徒歩登校がさらに進み、自家用車の学校近くへの乗り入れが減らせると、子どもたちがより安全に登校できます。ぜひご協力を!



### 10月の各指導目標

- 生徒指導  
◎元気よくあいさつができる(あいさつ運動)
- 給食・栄養指導  
◎食後の過ごし方を考えよう(食後の休憩)、バランスよく食事をしよう
- 保健指導  
◎けがをふせごう(運動会練習など)、けが・病気の予防
- 安全指導  
◎災害時の避難の仕方を身に付けよう
- 図書館活動  
◎読書の幅を広げよう【地域連携活動】
- ◎町たんけん(2年)、◎総合福祉体験(4年)



### 10/30(日)運動会に向けて

- 今年も感染症予防対策のために以下のお願いを検討中です。詳しくは、後日配布のお知らせにて。
- ◎学年ごとの参観者入れ替え制として、一家族2～3人以内。
  - ◎会場内マスク着用と、人との距離をとった行動。
  - ◎児童は4校時終了後の下校とし混雑を避けるため、迎えの待機等は控えていただくこと。
  - ◎演技中や待機中の児童との接触は避けていただくこと。
  - ◎学校周辺は登校時刻から下校まで駐停車禁止となること。

### 志真志っ子5・6年生合同で

志真志っ子運動会のエイサーは、かつて5・6年合同が伝統でした。ここ数年は校舎建築やコロナ対応等により、6年生のみの演技でしたが、今年は5年生参加を復活させる取組で進めています。

これと合わせて、委員会活動も10月からは5年生が参加して、6年生と共に行います。高学年の結束力や効果的な活動の継続をめざしています。

### 秋のパワーアップシーズン(基礎学力強化期間)10/3～

本校では、清掃後の10分間を志真志っ子タイムとして、全学年で国・算のドリルをしています。3・5年生は、9月から担任外の教員も学習支援をしています。そして、4年生以上は月に2回のペースで、火曜日6校時を一齐の補習指導に充てています。学級担任以外の教員も割り当てて、学習をサポートする体制を組みました。

ご家庭でも、ぜひ励ましをお願いいたします。



### 避難訓練の取り組み

今月は地震や火災を想定した避難訓練を実施します。

それに向けて、9月の校長講話では、台風対策のことや9月1日の防災の日のこと、そして学校に設置されている「市防災備蓄倉庫」のお話をしました。社会科では地域防災の学習も進められています。